

Medio	Publimetro
Fecha	19-07-2010
Mención	Mauricio Rivadeneira, Chief Financial Officer de la Universidad Alberto Hurtado, cree que el alza en los precios de los seguros es una realidad de la que no se puede escapar.

Empresarios hacen frente al alza en primas de seguro

Le consultamos a los seguidores de diariopyme.com en Facebook sobre un tema contingente, que afecta los presupuestos de las empresas: el alza en las pólizas de seguros. La conclusión es que aunque suban, hay que estar protegidos. Nunca se sabe cuando puede llegar la catástrofe.

Las instituciones bancarias y las aseguradoras ajustaron al alza sus pólizas de incendio y seguro después del terremoto: mientras que los bancos lo hicieron un 30%, las segundas subieron casi un 100%.

Por ejemplo, Banco de Chile anunció a sus clientes con créditos hipotecarios que los seguros asociados aumentarían un 37% para este concepto, mientras que desde Santander no especificaron las alzas pero se prevé que sería en torno al 40%. En esta línea, sólo el Banco BBVA no aplicará los aumentos, debido a que el vencimiento del contrato de su póliza con la aseguradora se cumple en noviembre.

Y todo indica que los fuertes aumentos podrían incluso llegar al 100%, aplicándo-





se no sólo en materias de créditos hipotecarios, sino también a nivel empresarial, ya que el sector estaría percibiendo estos cobros de acuerdo al riesgo que cada una de éstas proyecta para la entidad que ofrece el seguro.

Frente a este escenario, los lectores de diariopyme.com quisieron formar parte del

debate. Jorge Podlech, señala que se debe diferenciar entre aspectos estructurales y de cada rubro o actividad, según la exposición al riesgo. "Quienes no se vieron afectados por el terremoto, como las zonas extremas del país, no debieran enfrentar alzas de primas, como nosotros que decidimos permanecer en la zona central o centro sur del país".

Por otra parte, Mauricio Rivadeneira, Chief Financial Officer de la Universidad Alberto Hurtado, cree que el alza de los seguros es un problema del cual no podemos escapar. Las pérdidas ocasionadas por el terremoto claramente incrementarán las primas de seguro por algunos años. "La competencia que se va a generar entre corredores, aseguradores y reaseguradores es probable que en el tiempo implique una baja en las tasas, por lo que podemos considerar que es un proceso cíclico".

En esta línea, el también socio de la empresa BPM Consultant considera primordial estar cubierto. "El seguro es nues-

tro socio ante eventos y problemas que no podemos controlar y que pueden afectar nuestro patrimonio e incluso en el caso de algunos negocios, intangibles como la marca y la participación de mercado".

A pesar de lo que está ocurriendo, recuerden que tienen la posibilidad de contratar la póliza con otra aseguradora. Y si ponen problemas o derechamente para presentar reclamos, pueden dirigirse a la Superintendencia de Valores y Seguros (SVS), o bien a la Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras (Sbif) incluso en internet: www.svs.cl y www.sbif.cl, respectivamente.

¡Tu opinión vale!

Participa de estos y otros debates a través de Internet:

www.facebook.com/diariopyme

<http://tinyurl.com/clubpyme>

www.twitter.com/Diario_Pyme